
Ich würde es sehr begrüßen...
Beitrag von „Jónas Sigurðsson“ vom 10. Juli 2012, 19:29

Ich glaube, ich war bei der WM letztes Jahr nah genug dran, dass ich den Aufwand
einigermaßen abschätzen kann. Zumindest mangelnden Respekt vor dem Aufwand kann man
uns jedenfalls nicht nachsagen, deswegen haben wir ja auch noch nichts endgültiges
beschlossen, was eine Bewerbung angeht. 
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